

Veränderungen im Praxisbetrieb vom 01.10.2021 bis zum 30.09.2022

Liebe Patientin, lieber Patient,

Dr. med. Ajet Hyseni wird ab 01.11.2021 im ÄrzteHaus Balsthal als Hausarzt arbeiten. Viele Patientinnen und Patienten kennen ihn bereits von seiner Zeit als Assistenzarzt in den Jahren 2019-2020. Wir freuen uns, dass wir in Dr. med. Ajet Hyseni einen ausgezeichneten Hausarzt gefunden haben.

Im Weiteren freut es uns ebenfalls sehr, dass **Dr. med. Marianne Imthurn** ab 01.10.2021 im ÄrzteHaus Balsthal als Kinderärztin arbeiten wird. Sie ist den meisten Eltern als sehr erfahrene, kompetente und engagierte Kinderärztin in Oensingen bekannt. Dr. med. Marianne Imthurn wird unsere Kinderärztin Dr. med. Patricia Reyes unterstützen, so dass ein voller kinderärztlicher Betrieb von Montag bis Freitag realisiert wird.

Dr. med. Pascal Baschung reduziert sein hausärztliches Pensum und übernimmt ab 01.10.2021 die Geschäftsführung der ÄrzteHaus Balsthal AG.

Am 01.10.2022 wird das ÄrzteHaus Balsthal zusätzliche Praxisräume im Sagiareal Rütli beziehen, so dass unser Platzmangel behoben werden wird. Vom 01.11.2021 bis zum 30.09.2022 werden **Dr. med. Andreas Vogt** und **Med. pract. Claudio Cahenzli** jeweils an einem Tag pro Woche an unserem Standort Welschenrohr arbeiten, damit die knappen räumlichen Verhältnisse in Balsthal gelindert werden. Dr. med. Ajet Hyseni wird in diesem Zeitraum deren Patientinnen und Patienten in Balsthal betreuen.

Wir danken Ihnen für Ihr Verständnis

Dr. med. Andreas Vogt, Med. pract. Claudio Cahenzli, Dr. med. Sabine Roth und Dr. med. Pascal Baschung